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蒲郡市教育委員会令和６年５月定例会会議録 

 

開会日時 令和６年５月２９日（水）午後２時００分 

 

閉会日時 令和６年５月２９日（水）午後３時２５分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長     岡田 隆志   教育政策課長     三浦次七郎 

  学校教育課長   宇野 晶由   学校給食課長     竹下 曉 

生涯学習課長   市川 貴光   スポーツ推進課長   大岡 雅道 

博物館長     竹内 真治   教育政策課課長補佐  高須 伸光 

教育政策課主査  大森 俊明   資産マネジメント課長 高橋 和裕 

資産マネジメント課課長補佐 上田 浩喜 

書記（教育政策課主幹）伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ ４月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 議案 

   第１２号議案 蒲郡市社会教育委員の委嘱について 

   第１３号議案 蒲郡市文化財審議会委員の委嘱について 

   第１４号議案 市議会（６月定例会）の議決を経る議案についての意見の申し

出について【非公開】 

 ４ 報告事項（各課報告事項） 

 ５ その他 

   ・がまごおり「みらいキャンバス」基本構想の策定について 

   ・地区利用型施設の整備スケジュールについて【非公開】 

   ・蒲郡市特別支援学校の設置場所について【非公開】 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和６年４月定例会は成立。 

 

１ ４月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については一部訂正のうえ承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）学校運営協議会 それぞれの中学校区でスタート 

（２）市議会５月臨時会を終えて 

（３）その他 

①蒲郡市小学生・中学生海外派遣事業について 

  ②学校訪問について 

  ③学校行事について 

    

３ 議案 

〇教育長 

 議事に入る前に、日程６ 第１４号議案「市議会（６月定例会）の議決を経る 

議案についての意見の申し出について」は、蒲郡市において今後、調整・検討を 

要する意思形成過程の案件でありますので、蒲郡市情報公開条例第６条第１項第

８号の規定により非公開とすることに異議はありませんか。 

 

異議なく、全員一致をもって非公開として審議することを決定。 

 

第１２号議案 蒲郡市社会教育委員の委嘱について 

  生涯学習課長説明 

 

質疑応答なく、第１２号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第１３号議案 蒲郡市文化財審議会委員の委嘱について 

  博物館長説明 

 

質疑応答なく、第１３号議案については全員一致をもって承認された。 

 

第１４号議案 市議会（６月定例会）の議決を経る議案についての意見の申し出 

      について 

 

（１）蒲郡市公立学校設置条例の一部改正について 

学校教育課長説明 

（２）工事請負契約の締結について（蒲郡文化広場大規模改造工事） 

スポーツ推進課長説明 

  （３）令和６年度蒲郡市一般会計補正予算（第２号） 
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     学校教育課長説明 

 

【非公開】 

 

質疑応答 

〇渡辺委員 

  西浦学園という名前はいつから呼ばれることになりますか。 

●教育政策課課長補佐 

  条例上の施行期日については、規則で定める日とするとしております。 

 

質疑の後、第１４号議案については全員一致をもって承認された。 

 

４ 報告事項（各課報告事項） 

・教育政策課 

・学校教育課 

・学校給食課 

・生涯学習課 

・スポーツ推進課 

・博物館 

 

質疑応答等。 

〇稲葉委員 

  デジタル教科書（２次元コード）がすごく充実していると感じており、子ど

もが感染症で１週間ほど休んでいた時に、自習対応など非常に細やかな動画に

なっていたので、これをもっと活用していただきたいと思う。（意見） 

●学校教育課長 

  休日の持ち帰りなど、各校で活用していけるよいと思っております。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇石渡委員 

  タブレットの持ち帰りについては、子どもが持ち帰りしようしている姿をよ

く見るようになりました。学校訪問時の資料もデータ化していくとのことでし

たが、同席される議員さんたちも同様ですか。 

●学校教育課長 

  議員さんたちも同様にタブレット対応と考えております。 

〇石渡委員 

  我々授業を拝見する側もタブレットで資料を見ていくことは、全体な雰囲気

としてＩＣＴ化を進めていく上で非常によいことだと思います。デジタル教科

書のＱＲコードも我々のタブレットから閲覧できるようになると、子どもたち

がタブレットを使ってどのように取り組んでいるかの様子もわかると思います

ので、追々でも構いませんのでできるとよいと思います。 
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〇教育長 

先生方が出席する様々な会議に出席し、ＩＣＴ機器を積極的に活用するよう

話をしてきています。議員さんたちも同様にタブレット対応と考えております。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇稲葉委員 

  昨日の大雨の際に、事前に給食は必ず出るという一文があったことは保護者

として大変ありがたかったと思います。また、教育委員会からメール配信がさ

れた後に、各学校からも細かなメール対応があったこともよかったと思います。 

------------------------------------------------------------------------ 

   

５ その他の報告事項 

 （１）がまごおり「みらいキャンバス」基本構想の策定について 

  教育政策課主査説明 

  質疑なし。 

  

次からの２件は、蒲郡市において今後、調整・検討を要する意思形成過程の案

件でありますので、蒲郡市情報公開条例第６条第１項第８号の規定により非公開

とすることに異議はありませんか。 

 

異議なく、全員一致をもって非公開とすることを決定。 

 

 （２）地区利用型施設の整備スケジュールについて【非公開】 

  資産マネジメント課課長及び課長補佐説明 

 （３）蒲郡市特別支援学校の設置場所について【非公開】 

  教育政策課課長補佐説明 

   

６ その他     

  ・事務局 

次回の教育委員会定例会は、６月２５日（火）午後２時００分から行います。 

 


